

CaixaImpulse facilitará la transferencia al mercado de 20 proyectos de biomedicina - Levante - 27/09/2018

→ **valencia ayuda**

CaixaImpulse facilitará la transferencia al mercado de 20 proyectos de biomedicina

► Una de las iniciativas seleccionadas es una investigación de la Universitat de València

Convocatoria

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

La Fundación Bancaria la Caixa y Caixa Capital Risc han dado a conocer los 20 proyectos seleccionados en la cuarta convocatoria de CaixaImpulse. En esta convocatoria se presentaron 85 iniciativas, de las cuales 73 proceden de centros de investigación, universidades u hospitales de España, 7 de Portugal, 4 de Italia y 1 de Grecia. Ello supone un incremento del 6 % de las candidaturas con respecto a la pasada edición. Una vez valorados los proyectos, el comité de expertos ha seleccionado 20. Cuatro de ellos se enmarcan dentro del campo de las ciencias de la vida, y 16 pertenecen a las ciencias médicas y de la salud.

Territorialmente, los proyectos provienen de diferentes comunidades autónomas de España: Cataluña (12), Comunidad

de Madrid (4), Andalucía (1) y Comunitat Valenciana (1). A ellos se suman dos iniciativas propuestas desde Portugal.

En un momento en que en España y Portugal la investigación se encuentra en un nivel óptimo de excelencia científica, el programa trata de paliar las deficiencias constatadas en la transferencia de los conocimientos del laboratorio al mercado. Este aspecto queda patente en el informe European Innovation Scoreboard 2018 (EIS).

Para contribuir al éxito de las 20 iniciativas seleccionadas, CaixaImpulse ofrece:

Apoyo económico. Una ayuda de hasta 100.000 euros para cada uno de los proyectos, destinada a la ejecución de los planes de valorización y comercialización del activo.

Programa de acompañamiento. Los participantes tendrán acceso a un programa de ocho meses consistente en acciones de mentorización, formación, asesoramiento experto y oportunidades para la generación de contactos de valor para su proyecto.

Feedback constante sobre



Los responsables del proyecto HistShock, escogido por CaixaImpulse.

cada proyecto por parte de la industria, el mercado y los expertos de referencia, con un plan de valorización y de comercialización validado por mentores y expertos.

Inmersión en la realidad del mercado. Uno de los rasgos distintivos del programa es que ofrece a los proyectos participantes, nacidos y desarrollados en un entorno académico y de investigación, una inmersión en la realidad del mercado que les permitirá contrastar su propuesta de valor del activo, adaptarla y maximizar así las probabilidades de éxito de la transferencia.

Un proyecto valenciano

Entre las iniciativas escogidas se encuentra un proyecto valenciano: «HistShock: Kit de diagnóstico y pronóstico para pacientes de sepsis y choque séptico», que tiene como investigador a José Luis García Giménez, del Consorcio Centro de Investigación Biomédica en Red, de la Universitat de València.

El objetivo de este proyecto es la reducción de la mortalidad asociada a la sepsis en torno al 25 % gracias al diagnóstico temprano, favoreciendo la reducción de la estancia en la UCI y los elevados costes hospitalarios. Este proyecto contribuiría a la reducción del uso inapropiado de terapias antibióticas, lo que evitaría las futuras resistencias bacterianas.